

INFORME DE COMISIÓN



ING. ANTONIO SOLORIO GONZÁLEZ  
DIRECTOR GENERAL DE PLANEACIÓN Y EVALUACIÓN  
UNIDAD DE PLANEACIÓN, VINCULACIÓN ESTRATÉGICA Y PROCESOS  
PRESENTE

NÚMERO DE SOLICITUD: 5651

FECHA: 02/04/2018

LUGAR: Cancún, Quintana Roo

PERIODO: 20 al 23 de marzo de 2018

**OBJETO DE LA COMISIÓN:**

Participar en la VII Foro Mundial de Regulación de Energía 2018 celebrado del 20 al 23 de marzo de 2018 en Cancún, Quintana Roo.

**BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:**

Día 0	<ul style="list-style-type: none"><li>• Registro</li><li>• The Basics of Economic Regulation</li></ul>
Día 1	<ul style="list-style-type: none"><li>• Bienvenida</li><li>• Regulators' response to disruptive technologies and policies</li><li>• Coordination between competition and energy sector regulators</li><li>• Participación en Mesas de Trabajo de Petrolíferos y Emisiones</li></ul>
Día 2	<ul style="list-style-type: none"><li>• Distributed generation and consumers. What is the impact on markets and regulation?</li><li>• Regulatory response to international oil and gas market volatility</li><li>• Role of regulators in city level energy solutions</li></ul>
Día 3	<ul style="list-style-type: none"><li>• Regulatory governance and performance</li><li>• How to achieve the impossible?</li><li>• Ceremonia de clausura</li></ul>

**CONCLUSIONES:**

El papel de los reguladores en el sector energético en el país es de vital importancia para el desarrollo de un sistema que beneficie a los consumidores y que opere de manera sustentable.

**RESULTADOS OBTENIDOS:**

Se asistió a las ponencias que están relacionadas con las actividades que realiza la Agencia como regulador, de las cuales se enfatiza la importancia de ser un organismo independiente y flexible con la capacidad de atender las necesidades demandantes por el sector regulado.

**CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:**

Se da a conocer a la ASEA como uno de los nuevos reguladores en México y se destaca su importancia junto con la CRE y la CNH para el impulso del sector energético comprometido con la protección al medio ambiente.

ATENTAMENTE

David Cabal García

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.